



## La Junta habla de ralentización económica mientras Iberaval ya atisba una crisis

La financiación de empresas aumenta un 8% en lo que va de año

D.R.H. | SALAMANCA

Ralentización económica frente a crisis. Éste fue uno de los debates que acogió ayer el Parque Científico de la Universidad de Salamanca dentro de la jornada 'La financiación empresarial, catapulta de los mejores proyectos'. En ella, el presidente de Iberaval, César Pontvianne, habló de "desaceleración", al que dijo poner un nombre muy claro: "Crisis", al tiempo que dijo que había que afrontarla de la mejor manera posible. Por su parte, el consejero de Economía y Competitividad, Carlos Martín Tobalina, prefirió hablar de una "época de dudas e incertidumbre" que deben combatirse con "certezas y financiación. Desde las administraciones tenemos que responder con instrumentos como la bajada de la presión fiscal, la agilización de trámites burocráticos y con

apoyo y financiación a inversores y emprendedores para que sigan generando actividad y empleo". En este sentido, el presidente de Iberaval puso de manifiesto el importante crecimiento que ha experimentado la aportación de capital a empresas de Salamanca, que ha ascendido a un total de 20 millones de euros, lo que supone un crecimiento del 6%. En cuanto a los sectores a los que Iberaval apoya, destaca la "innovación. Aprobamos proyectos que aporten valor añadido a largo plazo a la ciudad y a la provincia, así como en el sector agroalimentario y el sector primario".

Por su parte, el consejero de Economía, Carlos Martín Tobalina, destacó los datos de peticiones de crédito a través de la lanzadora financiera, que desde el año 2016 ascienden a 1.400, con una inversión de 460 millo-

nes de euros en Salamanca, "afectando, beneficiando o manteniendo a 14.000 empleos" vinculados a los sectores del comercio, al agroalimentario y al industrial.

La vicerrectora de Investigación, Susana Pérez, puso de manifiesto la intención de la Universidad de "mejorar las condiciones de las empresas que se instalan en el Parque Científico y la búsqueda de financiación es esencial para que estas empresas continúen su labor".

Al acto organizado por Iberaval en el edificio M3 del Parque Científico asistió una buena representación del empresariado de Salamanca con el presidente de la Cámara, Benjamín Crespo, a la cabeza, así como el concejal de Promoción Económica del Ayuntamiento de Salamanca, Juan José Sánchez, para conocer tres casos de éxito, de dife-



Eloy Ruiz, Carlos M. Tobalina, César Pontvianne y Susana Pérez. | CUESTA

rentes sectores, que han contado con el apoyo, de alguna u otra forma, de Iberaval. Así, Isidoro Alanís explicó cómo Global Exchange pasó de tener una pequeña oficina de 5 metros en Fuentes de Oñoro dedicada al cambio de divisas de turistas que pasaban por la frontera de Portugal, a convertirse en la

compañía referente en este sector en España y una de las tres más importantes en el mundo, con una plantilla de más de 2.500 empleados y más de siete millones de clientes en 22 países. También participó la empresa Big Bang Box, que elabora series infantiles, y la agroalimentaria Torreón.